

N

Nuestro archivo

151 años | 25 de julio de 1874

En Limache prohíben la caza con escopetas

Aficionados a la caza de pájaros de Valparaíso que hacen excursiones a los alrededores de Limache con la intención de cazaravecillas, han denunciado que se les requisan las escopetas cuando llegan a esa localidad. Se les dice que hay un bando que prohíbe portar dichas armas, aunque se argumente que se trata de una actividad deportiva. Los cazadores se han quejado al Intendente, Francisco Echaurren.

101 años | 25 de julio de 1924

Cruceros ingleses vienen a Coquimbo en agosto

La escuadra de cruceros ligeros de Gran Bretaña que visitará próximamente a Chile, modificó la fecha de su arribo a Coquimbo, con el objeto de coincidir con los movimientos de las naves chilenas. Ambas escuadras llevarán a cabo ejercicios conjuntos en agosto próximo, aunque aún la fecha no está fijada. Las unidades de guerra desarrollarán un programa muy interesante desde el punto de vista técnico.

51 años | 25 de julio de 1974

Legalizan nacionalización de riqueza cuprera

El Gobierno promulgó un decreto-ley por el cual pagará al contado a la Anaconda Company US \$59.349.000 por el 49% de las acciones que poseía del cobre de Chuquicamata y El Salvador que fueron nacionalizadas en 1970. También suscribió un convenio por US \$194.059.086, a 10 años plazo, del saldo pendiente del 51% de las acciones compradas por Chile bajo el régimen de "chilenización" del cobre.